



**7 Pièces**

**Réf. 82582819**

**2 750 000 €**

**La Turbie**

Maison à vendre (06320)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa de style californien d'environ 248 mètres carrés avec une vue imprenable sur la mer et les rochers. Vous serez séduit par son emplacement privilégié, où la mer se confond avec le ciel. Comprenant un double séjour ouvrant sur le jardin, piscine et jacuzzi. Deux chambres avec salle de bains, dressing, une suite parentale ouvrant sur un balcon exposé sud. Un appartement au rez-de-chaussée comprend un coin cuisine, une salle de bain, un hammam, une salle de sport, une salle de cinéma et de jeux, un débarras et un garage, les panneaux solaires sur le toit. Un havre de paix à cinq minutes de ...

This californian style villa of about 248 sqm with a beautiful sea and rock view. You will be charmed by its dominant position, where the sea merges with the sky. Comprising a double living room opening on the garden, the swimming pool and the jacuzzi, two bedrooms with shower room, dressing room, a master suite opening onto a south-facing balcony. An independent apartment on the garden level, with its kitchen corner, shower room, Hammam, gym, cinema room and a games room, storage and a bathroom. Large garage. A haven of peace at only five minutes from Monaco and the village of La Turbie. Agency ...

## **BARNES BEAULIEU**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

